



## 前期終業式

9月29日、前期終業式を迎えました。

今年度当初は、新型コロナウイルス感染症の影響で通常通りの教育活動が展開できない時期がありました。いつもと違う学校生活に、子供達も戸惑うことがあったかと思います。

今日行われた、放送やICT機器を活用して実施した各部門終業式での校長先生のお話を紹介します。

## 就業技術科

皆さん、こんにちは。

今日は前期終業式です。前期のことを考えると、4月から、新型コロナウイルス感染症の関係で様々なことがありました。

始業式は分散登校で各学年・学級でやったこと、入学式ができなかったことを思い出します。臨時休業で皆さんが学校に来ることができなかったこともありました。緊急事態宣言が発令され、不要不急の外出も禁止されました。

その時、「学校って本当に大切だな」と思いました。「学校に来たい」という思いを多くの生徒が口にしていた、その思いを校長先生は知っています。

そして現在、まだまだ新型コロナウイルスは猛威を振るっています。また、人類は新型コロナウイルスに対する薬や予防薬をまだ持っていません。後期に向かってまた、教育活動が展開されますが、まだまだ予断を許さない状況にあります。

今年度の半分が過ぎました。生徒諸君、本当によく頑張りました。この秋休みは皆さん一人一人、充実した休息をとって、来週からの後期を頑張ってください。

## 肢体不自由教育部門

皆さん、こんにちは。

今日で前期が終わります。今年は新型コロナウイルス感染症で正常に教育活動を展開することができませんでしたが、みんなよく頑張りました。

これから、秋休みに入ります。いろんな目標、「こんな勉強したいな」等、考えながら秋休みを過ごしてください。

そしてまた、秋休みが終わって、後期が始まるときに、元気な顔で学校に登校してください。

前期、お疲れ様でした。また、学校で会いましょう。



後期は10月5日（月）スタート  
感染症予防をしっかりと行って過ごしましょう！

